



晃陽

<目指す生徒像>

- たしかな学力をもつ生徒
- 豊かな心をもつ生徒
- 強い体力・気力をもつ生徒



令和6年度第3号

～生徒が安心して力を発揮できる学校～

学校だより 令和6年7月16日
宇都宮市立晃陽中学校長 河内 哲也

1学期がスタートし、あっという間に3か月が経ちました。そしてあと4日で夏季休業。現在、本校では、夏休み前の学校生活を振り返り、事件事故に十分に注意しながら、有意義な夏季休業となるよう指導しているところです。ご家庭、地域でもご指導くださいますよう、よろしくお願いいたします。

総合体育大会宇河地区及び県大会・文化部の活動



春季大会と総合体育大会が統合されて2年目の総合体育大会が行われました。今回の大会をもって引退する3年生にとっては、中学校生活最後の大会となりましたが、2年半の経験を、今後の更なる努力につなげていてもらいたいと思います。また、本校では運動部活動のみならず、文化部活動も活躍していますので、その活動も紹介します。

運動部活動

宇河地区大会

サッカー部 1回戦 対清原・宮の原合同チーム⇒勝利 2回戦 対宇大附属⇒勝利
準決勝 対一条⇒惜敗 **第三位 団体県大会出場**

野球部 1回戦 対星が丘⇒惜敗 敗者復活戦 対東高附属⇒惜敗

バスケットボール部 1回戦 対横川⇒勝利 2回戦 対陽東⇒惜敗
敗者復活戦 対一条・星が丘・宝木合同チーム⇒惜敗

卓球部 男子団体⇒予選リーグ第3位 女子団体⇒予選リーグ第3位
男子ダブルス1組⇒**ベスト24 個人県大会出場**

剣道部 男子団体 1回戦 対国本⇒勝利 2回戦 対若松原⇒勝利
3回戦 対文星⇒惜敗 **ベスト8 団体県大会出場**

女子団体 1回戦 対星が丘⇒勝利 2回戦 対横川⇒惜敗
ベスト8 団体県大会出場

男子個人 1名 **ベスト8 個人県大会出場**

女子個人 1名 **ベスト8 個人県大会出場**

県大会

下記団体及び個人が県大会に出場しました。残念ながらいずれも関東大会出場は果たせませんでした。どの団体戦・個人戦も、どんな状況でも諦めず、最後まで戦い抜く姿、まさに「晃陽スピリット」を体現した試合を見せてくれました。

サッカー部 団体

卓球部 男子個人ダブルス1組

剣道部 男子団体 女子団体 男子個人1名 女子個人1名

硬式テニス ※本校部活動とは別に、県大会に本校生徒が出場しました。

男子個人1名

文化部活動

吹奏楽部

7月14日 スクールバンドフェスティバルに出場

7月30日 吹奏楽コンクール出場予定

美術部

体育祭におけるシンボルマークや退場門制作

文化祭のシンボルマーク制作及び各種コンクール出展等予定



カラー版は
晃陽中学校HP



地域協議会・PTA顧問会・グリーンカーテン設置・市P連ソフトボール大会等

6月9日(日)に市P連ソフトボール大会、11日(火)に第一回地域協議会議、21日(金)にPTA顧問会総会、22日(土)にPTAと地域協議会によるグリーンカーテンの設置が行われました。地域協議会やPTA活動が活発に行われた6月でした。

